
令和５年第１回箕面市議会定例会（代表質問要旨）

令和５年（2023年）２月28日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 高 橋 竜 馬 箕面政友会
一問

一答

１ 市役所改革・運営形態の見直しについて

①アウトソーシングの成果について

②自治体ＤＸについて

③箕面観光戦略について

２ 日本一親切な市役所について

①小さなお店応援チケットについて

②包括的な支援体制について

③あかつき園の再整備について

④高齢者の訪問診療について

⑤市立病院の移転建替えについて

３ 住み続けたいまちづくりについて

①北大阪急行線延伸について

②産業振興について

４ 子育て・教育日本一のまちづくりについて

①船場地区新設学校について

②教育専門監について

③学習系・校務系統合システムの構築について

④部活動改革の推進について

⑤待機児童対策について

２ 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 「市役所改革・運営形態の見直し」について

①新年度予算について

②「新改革プラン」「新アウトソーシング計画」に

ついて

③官製ワーキングプアを生まない体制について

２ 「住民目線に寄り添う、日本一親切な市役所」に

ついて

①新市立病院の整備・運営について

②重層的支援体制整備事業への移行準備事業につ

いて

３ 「みどり豊かで住み続けたい」まちづくりについ

て

①道路行政と開発について

②緑施策について

③公共交通について （次頁へ続く）



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

２ 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

④みのおサンプラザ１号館の建替えと公共施設再

配置計画について

⑤「箕面船場地区ヘルスケア拠点施設創出事業」

について

⑥水道事業について

４ 「子育て・教育日本一」のまちづくりについて

①支援教育・共生教育について

②就学前保育・教育について

③スケートボードパークについて

５ 人権・福祉施策について

①女性施策、性教育、性的マイノリティ支援につ

いて

②福祉施策について

６ 市民協働とまちづくりについて

①市民参画・市民参加について

②総合計画策定について

３ 村 川 真 実 日本共産党
一問

一答

１ 予算編成について

①市財政について

②事業・特別会計について

③農業について

２ 重点運営方針について

①新改革プラン、新ＭＯＳ計画について

②ふるさと納税について

③包括連携協定について

④観光施策について

⑤環境について

３ 住民に寄り添うについて

①市立病院について

②住民に寄り添う施策について

４ まちづくりについて

①北急延伸について

②交通網再編について

③東部の整備について

④みのおサンプラザ、桜井駅前再整備計画につい

て （次頁へ続く）



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

３ 村 川 真 実 日本共産党
一問

一答

⑤公園整備について

５ 子育て・教育について

①子育て施策について

②教育施策について

６ 人権・平和について

①人権施策・平和について

４ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ 北大阪急行線延伸事業と周辺まちづくりについて

①北大阪急行線延伸事業の歴史について

②機運醸成とオープニングイベントについて

③オレンジゆずるバスの運行計画について

④船場エリアのまちづくりについて

⑤健康長寿の取り組みについて

⑥姉妹都市交流の役割分担について

⑦ボートレース事業の取り組みについて

２ みどり豊かでずっと住み続けたいまちづくりにつ

いて

①森林の維持管理について

②公園リニューアルについて

③花とみどりのまちづくりについて

④大阪大学箕面キャンパス跡地活用について

⑤スポーツ施設の充実について

⑥農業公社の将来像について

３ にぎわいのあるまちづくりについて

①大いなる箕面観光の復活について

②小さなお店応援チケットについて

③包括連携協定について

④「みのおサンプラザ１号館」の建替えについて

⑤大阪・関西万博の機運醸成について

４ 安心・安全なまちづくりについて

①地区防災委員会のあり方について

②備蓄非常食について

③自治会のあり方について

④重層的支援体制整備事業への移行準備について

⑤「ささえあいステーション」の将来像について

⑥消防力の強化について （次頁へ続く）



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

４ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

⑦新市立病院の整備について

５ 子育て・教育日本一のまちづくりについて

①箕面森町地域の保育環境の整備について

②船場エリアにおける新設校について

③小中一貫校の現状について

④学校におけるタウンミーティングについて

⑤スケートボードパークの整備について

⑥中学校の部活動について

⑦教員の資質向上のための取り組みについて

６ 市役所改革と予算編成について

①自治体デジタル・トランスフォーメーションに

ついて

②令和５年度予算編成について

５ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ 市役所改革・運営形態の見直しについて

①公民連携箕面観光戦略について

②箕面萱野駅保育所施設について

③待機児童対策について

２ 日本一親切な市役所について

①重層的支援体制の構築について

②あいあい園について

３ みどり豊かで住み続けたいまちづくりについて

①都市計画道路の整備について

②健康寿命の延伸・ヘルスケア推進拠点について

４ 子育て・教育日本一のまちづくりについて

①安全で安心な子育て環境の整備について

②屋内温水プール整備検討事業について

③スケートボードパークについて

６ 中 井 博 幸 自由民主党
一問

一答

１ 予算編成について

①市税の推移について

②基金・市債残高について

③経常収支比率について

④ボートレース事業について

２ 市役所改革・運営形態の見直しについて

①窓口業務について

（次頁へ続く）



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

６ 中 井 博 幸 自由民主党
一問

一答

②オンラインシステムの活用について

③ふるさと納税について

④観光戦略について

３ 住民目線に寄り添って直ぐ動き、日本一親切な市

役所の実現について

①重層的支援体制について

②あかつき園の建替えについて

③市立病院の建替えについて

４ みどり豊かで住み続けたいまちづくりについて

①みどり豊かで住みたい、住み続けたいまちにつ

いて

②船場東地区のまちづくりについて

③みのおサンプラザの建替えについて

④粟生間谷地区のまちづくりについて

⑤消防行政について

５ 子育て・教育日本一のまちづくりについて

①萱野東小学校の増築について

②新設校の校種について

③箕面東高校について

④教員の指導力向上に向けた取り組みについて

⑤民間プールを活用したモデル事業について

⑥スケートボード場の整備について

⑦青少年教学の森野外活動センターについて

⑧保育・幼児教育センターについて


